

Les sélections nationales qui inaugureront la Coupe d'Or 2015 de la Concacaf sont à Dallas



SM

CONCACAF

Les sélections nationales qui participeront aux deux matchs de la journée inaugurale de la Coupe d'Or 2015 de la Concacaf , la Confédération du Nord , de l'Amérique Centrale et des Caraïbes sont déjà à Dallas où elles ont commencé de s'entraîner pour le début du tournoi, ce mardi.

Les équipes du Panama et d'Haïti s'affronteront et ensuite celles des États-Unis et du Honduras . Ces quatre sélections qui forment le groupe A se sont entraînées ce dimanche pour s'adapter aux conditions climatiques et au terrain de sport.

La Coupe d'Or aura lieu du 7 au 26 juillet aux 13 stades des États- Unis et un du Canada, avec la participation de 12 sélections nationales de l'Amérique du Nord , de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Les équipes de Cuba, du Guatemala, du Mexique et du Panama se trouvent parmi les douze équipes qualifiées au tournoi .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/61585-les-selections-nationales-qui-inaugureront-la-coupe-dor-2015-de-la-concacaf-sont-a-dallas>



Radio Habana Cuba